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ATA  DA  ASSEMBLEIA  GERAL  ORDINÁRIA  DO  CONSELHO  MUNICIPAL  DE
POLITÌCAS PÚBLICAS SOBRE DROGAS, REALIZADA EM 28 DE NOVEMBRO DE
2.014 - 2ª AGO DA GESTÃO 2014/2016.
Aos 28 dias do mês de novembro de 2.014,  reuniram – se às 09H30M em segunda
chamada,  em  ASSEMBLEIA  GERAL  ORDINÁRIA,  os  Senhores  Conselheiros  do
CONSELHO MUNICIPAL DE POLÍTICAS PÚBLICAS SOBRE DROGAS, convidados e
munícipes, conforme assinatura no Livro de Registro Presença e Atas, nas dependências
cedidas pela Casa de Participação Comunitária, sito na Av. Rei Alberto I, nº 119 , após a
Composição da Mesa Diretora dos Trabalhos,  conforme convocação para deliberarem
sobre a seguinte Ordem do dia:
1. Leitura, correção e aprovação da ata da Assembléia Geral Ordinária anterior;
2. Relatos da Diretoria Executiva;
3. Status de Câmaras Setoriais;
4.  Apresentação  sobre  o  Convênio  PAI  (Pólo  de  Atenção  Intensiva  em  Saúde
Mental);
5. Indicações de  representantes do COMAD para o Comitê Municipal dos Objetivos
do  Milênio PRO-ODM e a Comissão Municipal de AIDS – COMAIDS;
6.  Aprovação  do  lançamento  da  Ação  Permanente:  Viva  a  Vida!  Entenda  sobre
Drogas!;
7.  Aprovação do lançamento da Ação Continuada Portas Abertas:  Investindo na
Juventude;
8. Assuntos Gerais.
Deu-se  início  aos  trabalhos  com  a  deliberação,  correção  e  aprovação  da  Ata  da
Assembléia do mês anterior. Com sua aprovação, seguiu-se com a reunião. Apresentação
do Dr. Sidney Gaspar sobre o PAI (Pólo de Atenção Intensiva em Saúde Mental). Ao final
da apresentação, a representante da DRS IV se disponibilizou para fazer apresentação da
rede regional, que foi aprovada em 25/11/2014.
O  Sr.  Carlos  José  Alberto  Solano  questiona  se  o  número  de  vagas  aumentou  para
atendimento às pessoas em crise de abstinência e se não é oportuno o aumento no
número de vagas, ao que o Dr. Sidney respondeu dizendo que seria oportuno que os
municípios próximos à Santos estruturassem sua rede de atendimento, para que todo o
tratamento não ficasse resumido à Santos.
A reunião seguiu com indicação de representante do COMAD no ODM – Objetivos do
Milênio.  A  conselheira  Mariana  Munayer  foi  indicada,  porém  sem  que  houvesse
voluntários  para  ocupar  a  suplência.  Foi  também definido   ainda  o  representante  do
COMAD na COMAIS (Comissão Municipal de AIDS), a conselheira Maria Salete de Melo
Silva. 
Dra. Tânia Mara Carneiro Freire,  primeira secretária,  trouxe à atenção do colegiado a
presença  da  Sgtº  Joyce,  do  6º  BPMI,  representando  a  Polícia  Militar  e  para  trazer
informações sobre o PROERD, que é uma grande ambição do conselho, sendo parte da
resolução normativa, realizando prevenção nas escolas. Foi dito que não há nada fixado
junto à PM, pois o PROERD conta com apenas um representante na região, porém há
empenho da Sgtº Joyce em fazer reunião com a Polícia Militar sobre o tema. Também
informou aos presentes sobre a questão colocada em reunião da diretoria executiva: a
capacitação dos guardas municipais com referência ao combate às drogas e à violência. A

2

1

2
1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20
21
22
23
24
25
26
27
28
29
30
31
32
33
34
35
36
37
38
39
40
41
42
43
44
45



 CONSELHO MUNICIPAL DE POLÍTICAS SOBRE  DROGAS

     Criado pela Lei Municipal nº1767, de 11 de Junho de 1999, 
        Alterada pela Lei Municipal nº 2984, de 25 de abril de 2014.

conselheira Luana, representante da SESEG, se manifestou pedindo que participe das
conversas com a PM para saber sobre os encaminhamentos do PROERD e o futuro do
projeto nas escolas do município, pois há na SESEG um projeto já iniciado, financiado
pelo Fundo da Criança e do Adolescente, uma vez que não havia informações sobre a
continuidade  do  PROERD  e  por  se  tratar  de  demanda  proveniente  da  conferência
municipal, a SESEG deu início ao Programa de Educação Cidadã, considerando o item 1
da conferência  –  prevenção.  Trata-se  de aulas  ministradas voltadas para  o  tema por
guardas municipais dentro das escolas e haverá também um diagnóstico inicial e final na
escola que receber o programa e há intenção em estender o programa, que deverá ser de
prevenção  continuada.  Atinge  apenas  o  6º  ano,  mas  futuramente  as  demais  séries
trabalhando conceitos de cidadania.
Foi  sugerido  que  o  projeto  fosse  formalmente  apresentado  ao  Conselho  através  da
diretoria executiva para conhecimento. Dra. Tânia concluiu que há muito sendo feito nas
Secretarias do município e convênios com conselhos e entidades, necessitando que estas
iniciativas cheguem ao COMAD para conhecimento de todos os envolvidos. A conselheira
Luana argumentou que antes da troca de gestão do COMAD, o Programa de Educação
Cidadã foi apresentado conforme demanda da conferência municipal.
A seguir,  foi  apresentado  expediente  da  diretoria  executiva,  informado  sobre  ofícios
expedidos sobre ações que estão sendo desenvolvidas para garantia de qualificação dos
profissionais  que  atuam  na  SESEG,  SEAS  e  SECOR,  com  capacitação  continuada
alinhada conceitualmente às políticas públicas integradas. Também foi enviado à SECOR
ofício  sugerindo criação de POP UP para divulgação das ações do COMAD entre os
funcionários da prefeitura através do acesso da intranet. 
Passada também resposta à câmara setorial de relações públicas sobre o concurso de
logomarca do COMAD, informando que o prêmio ao vencedor, um notebook.
Neste momento oportuno, Luana, coordenadora da câmara setorial de relações públicas,
reforçou ao colegiado a necessidade da participação dos conselheiros junto às câmaras
setoriais. 
Após estes informes, forma iniciados os assuntos gerais, momento da reunião em que o
Sr. João Inocêncio reforça o pleito pela abertura do CAPS AD III. Após votação entre os
presentes, foi definido que será enviado ao Comitê Gestor ofício para explicações quanto
questões  pendentes  para  abertura  do  referido  equipamento.  Sr.  Marcelo  questiona  a
criação de um Centro de Triagem, mencionado pelo representante da SEAS, Sr. Leonel,
informação que não era do conhecimento do conselho. Ninguém fazendo uso da palavra,
a Presidente agradeceu a todos  os presentes e foi  encerrada a 1ª Assembléia Geral
Ordinária  do COMAD, lavrada por  mim______________________________e presidida
por mim ______________________________________.     
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